Habitantes de 80 colonias de V. Carranza apoyan a García Harfuch

Más de 25 mil personas asistieron al evento del aspirante a la Jefatura de Gobierno de la CDMX

Redacción

metropoli@cronica.com.mx

Este fin de semana Omar García Harfuch fue recibido en el Velódromo Olímpico de la alcaldía Venustiano Carranza, en lo que se ha convertido en el evento más numeroso y emotivo que ha tenido en su aspiración para ser Coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, y en el que más de 25 mil personas respaldaron sus aspiraciones.

Dicho evento tuvo lugar en la alcaldía Venustiano Carranza en donde los liderazgos del diputado Julio César Moreno y la alcaldesa Evelyn Parra lograron la mayor convocatoria al ex secretario de Seguridad Ciudadana a quien simpatizantes le coreaban porras como: "Omar escucha, Carranza está en tu lucha" al igual que mostraban lonas y cartulinas con mensajes de apoyo al morenista.

Provenientes de las 80 colonias de la demarcación. vecinas, vecinas, con niñas y niños vestidos con trajes de super héroes, desplegaron una gran alegría y mostraron sus simpatías hacia el ex un Secretario de Seguridad Ciudadana que se mostró muy conmovido por el gran recibimiento que tuvo. Tanto que se tardó 22 minutos desde que ingresó al Estadio para llegar al escenario por las muestras de simpatía que le dieron los ca-

Fuentes del equipo del ex funcionario destacaron que han recorrido por más de un mes la Ciudad de México y no habían tenido un evento tan numeroso y lleno de alegría como el que ocurrió ayer en el Estadio del Velódromo Olímpico donde más de 25 mil personas lo recibieron•